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久しぶりの校長室便りとなってしまいました。

書きたい内容は、たくさんあったのですが、滞って

しまい本当にすいません。

(ここからは言い訳です････)実は、夏休み中に、校

務用のパソコンの入れ替えがあり、その際「校長室便

り」作製に使っていたワープロソフトがインストール

されておらず、他のソフトでの作製を試みたのですが、

私の技術ではうまくできず(すべて私の知識と技能の

問題です。)ここまで発行できずにいました。ここに

きて、ソフトがインストールされましたので、遅まき

ながら、２学期を振り返りつつ、校長室便りを発行し

たいと思います。(思い出しながらお読みください。)

８月下旬、今年もひまわりが見事に咲き誇りました。

福祉常任委員をはじめ約１００名の生徒が植えてくれ

たひまわりです。

今年も市のひまわり祭りが中止となってしまい、「座

間市の花ひまわり」が咲いている場所も少なくなって

しまいました。そんな中、見事に咲いた西中のひまわ

りは、道行く人の目を楽しませ、多くの人が立ち止ま

って眺め、写真を撮っていました。

座間市のホームページにも掲載され、PR動画にも登

場します。

暑い中協力してくれたボランティアのみなさんの活

躍はもとよりですが、畑を貸してくださり、耕うん、

除草、追肥などお世話をしてくださった、森川さん、

種や肥料をくださった、座間市ひまわり保存会の皆様

には心から感謝いたします。生徒たちが掲げている「コ

ロナに負けるな！」のメッセージのとおり、このあと

から新型コロナウイルスの感染が収まっていきました。

現在、西中では３名の大学生の方が、生徒の学習支

援や教員の校務補助のために勤務していますので紹介

します。

中村航太郎さん(学習指導員・ｽｸｰﾙｻﾎﾟｰﾄｽﾀｯﾌ) 火金

宮澤 陸さん(ｽｸｰﾙｻﾎﾟｰﾄｽﾀｯﾌ・心のﾌﾚﾝﾄﾞ員) 木

小金美月さん(ｽｸｰﾙﾗｲﾌｻﾎﾟｰﾀｰ) 水

中村さんと、宮澤さんは１学期に教育実習生として、

実習に来ていました。小金さんは、２学期から勤務し

ています。よろしくお願いします。
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ボランティア等の大学生


